

冬期休業前全校集会 挨拶

2023/12/22

みなさん、こんにちは。

いよいよ、明日から冬季休業が始まります。12月も残すところ今日を入れて10日となりました。学校は、4月からの始まりですが、この9ヶ月間、どうでしたか。それぞれ学年が上がり、1年生は環境が全く変わり、自分の描いていたとおりの学校生活が送れているのでしょうか。勉強は、部活動はと、それぞれが目標を立てて行動してきたことと思います。いつも言いますが、しっかりと振り返り、どうであったか反省し、次に生かすようにしてください。成長できるのが人間です。私も、自分のことを振り返り、反省し、次はこうしようと心掛けています。結果は直ぐにでるかどうかわかりませんが、そう努力することが、大切だと思っています。皆さんも努力を忘れないでください。

さて、今日は私がメモに取ってある次のことばを紹介します。

まわりの悪口ばかりを言っている人は、
きっと、まわりからも悪く言われている。

まわりをバカにしている人は、
きっとまわりからもバカにされている。

まわりに笑顔をふりまいている人は、
きっと、笑顔が集まってくる。

まわりに日々感謝をしている人は、
きっとまわりからも感謝される。

まわりを尊敬している人は、
きっとまわりからも尊敬される。

ぜーんぶ、自分に返ってくる。

人は鏡、自分の鏡

何を言っているかは理解できますよね。これを聞いて皆さんは何を感じましたか。自分はどうですか。物事を自分本位に考えている人はいませんか。人の悪口やバカにすることよりも、笑顔や感謝を振りまきましょう。まわりを尊敬しましょう。そうすれば、全て自分に返ってくると言っています。

職員の打ち合わせが終わってから登校時に外に立って皆さんと挨拶を交わしていますが、いつも笑顔で挨拶をしてくれる生徒がいます。とても癒やされます。そして、校内で会ったときには、同じことを返したくなります。この言葉通りになります。生きていくことはその繰り返しだと思います。相手に腹を立てることはあるでしょうが、そのことによって、相手のプラスの面を見逃すことのないようにしてください。笑顔・感謝・尊敬、思いやりをもった言動ができるように心掛けてくれれば嬉しいです。

最後になりますが、今日は冬至です。一年のうちで昼が一番短い一日です。

冬至にはカボチャを食べることが風習となっていますが、何故が、知っていますか。私も先程、再確認しました。皆さんも後で調べてみてください。

それでは、皆さん、よく学び、さらに学び、良く遊ぶ冬休みにしてください。勉強も頑張った分、自分に返ってくるものです。良いお年をお迎えください。

以上、冬季休業前の校長講話とします。